
Data: 29/04/2024
Reunião on-line
Horário: 20h
Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Wellerson S. Warth

RESPONSÁVEL
pela ATA

Gabrielle da Silva Flores de Campos 

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Alice Vitoria G. de Assis;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento; Carmem
Eduarda R. Flores; Carolina R. Martins; Douglas M.
Poschi; Gabrielle F. Campos; Jeffer Guberovich; Julia
W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M. Silva;
Rafaela F. Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier;
Wellerson S. Warth.

1. Ausências: Não houve ausências. 
2. Faltas: Não houve faltas. 
3. Justificativas: Não houve justificativa de ausência. 
4. Aprovação ATA: A ATA 07 foi aprovada pelo grupo. 
5. Atualização:

A petiana Aimêe participou do Workshop da LAOEST na quinta-feira, do simpósio
do PET na sexta à tarde, do Interpet no sábado e leu os artigos sobre ética.

A petiana Alice participou da calibração no auditório do INPE com os técnicos de
mídia do Centro de Tecnologias, se encarregou de levar os materiais do PET para
o InterPET, ajudou a organizar o InterPET, redigiu o cerimonial para o evento,
encaminhou os slides do palestrante para o PET Zootecnia, encaminhou o
certificado de apresentação para o Professor Dejalma Cremonese e devolveu os
materiais do PET para o petiano Jeffer.

O petiano Arthur participou do simpósio do grupo e do Interpet. A petiana Brenda
participou do Workshop da LAOEST na quinta-feira, foi coletar os dados da
pesquisa do Odonto do Esporte na sexta de manhã, participou do simpósio do PET
na sexta à tarde, fez as artes de divulgação dos patrocinadores do Interpet,
participou do Interpet no sábado e leu os artigos sobre ética.

A petiana Carmem Eduarda organizou e participou do III Simpósio do grupo, na
sexta-feira, dia 26; participou da palestra da LAOEST na quinta-feira, dia 25; e do
InterPET no sábado.

A petiana Carolina encomendou os salgados do Interpet, fez os slides do projeto
Odontorienta para o Interpet e resolveu algumas questões da organização do
evento. Também participou da palestra da LAOEST na quinta-feira, do Simpósio na
sexta-feira e do InterPet no sábado, apresentando um dos projetos.

O petiano Douglas elaborou e encaminhou novos ofícios solicitando patrocínios
para o InterPET de abril, o qual o grupo é um dos responsáveis, entrou em contato



com as empresas que demonstraram interesse em ser parceiras no evento e a
acertou os detalhes de cada patrocínio, participou do Workshop da LAOEST,
buscou na tarde de sexta-feira (26/04) os valores e o material de divulgação dos
patrocínios na Uningá e na DGB, foi no mercado e comprou itens para o coffee
break do InterPET, resolveu algumas questões da organização do evento junto a
comissão responsável, buscou os salgados encomendados, ajudou e organizou,
no dia, o InterPET, leu os artigos sobre ética e compatibilizou com a petiana
Carmem o fechamento de caixa das despesas e receitas do InterPET.

A petiana Gabrielle participou do Workshop da LAOEST na quinta-feira, ajudou e
participou da organização do simpósio na sexta-feira e esteve presente no
InterPET no sábado.

O petiano Jeffer participou da reunião de organização de datas do projeto
Bem-Viver, compareceu ao simpósio na sexta-feira e participou do interpet no
sábado.

A petiana Julia entrou em contato com o Ronaldo do NTE e com o professor Fábio
para confirmar a gravação da vídeoaula no dia 10, participou do simpósio, do
interpet e comprou os alimentos para fazer cachorro quente para o Interpet.

O petiano Luiz participou do simpósio e do interpet, participou da reunião do
projeto Bem-Viver com os outros grupos PETs e está na organização desse
projeto.

A petiana Maria Eduarda participou do simpósio na sexta-feira, auxiliou na
organização da parte prática do simpósio, participou do Interpet e leu os artigos
sobre autoria e ética.

A petiana Rafaela comprou as coisas para o coffee break do Simpósio e fez os
bolos, fez stories de divulgação do simpósio e publicou a lista dos contemplados
com vaga para parte prática, participou do workshop da Liga de estética na quinta
feira, participou e organizou o Simpósio na sexta feira e participou do Interpet no
sábado.

A petiana Renata participou da palestra de HOF da Liga de Estética na quinta,
ajudou na organização do III Simpósio e participou no dia, bem como, auxiliou na
organização do coffe break do Interpet do sábado e participou do mesmo.

A petiana vitória participou da palestra de HOF na quinta, ajudou na participação
do simpósio e participou do simpósio, organizou o coffee break do InterPet e
participou do InterPet e leu os artigos que o professor Jessye enviou.

O petiano Wellerson falou com a mestranda Letícia sobre a coleta do esporte, foi
na palestra da LAOEST, foi na coleta sexta a tarde e apresentou o INTEPET no
sábado.

A tutora Mariana participou do Simpósio, do Interpet, recebeu a equipe de
manutenção para instalação dos quadros e a equipe para manutenção da placa do
forro, solicitou manutenção das lâmpadas e da pintura, além de corrigir o projeto
de extensão Recicla Pet e conversar com o Wislen sobre o teste da impressão.

Encaminhamentos:

6.Confirmar as datas do saúde em conto: Foi decidido que as ações serão
marcadas após o retorno das atividades acadêmicas na instituição, as quais
encontraram suspensas devido à greve dos servidores.



7.Informativo: O grupo acordou que será adicionado um petiano novo na organização
para o informativo do 2º semestre.

Pautas:

8. Relato Interpet: Os petianos salientaram o sucesso da edição do evento, sobre a
organização e palestra realizada. Foi também destacado que os petianos
responsáveis pela organização do Interpet devem ser mais proativos durante os
eventos pelos quais são responsáveis, embora todo o grupo tenha o dever de
cooperar em todas atividades.

9.Vídeo aula: A petiana Julia lembrou o grupo sobre a vídeo aula com o professor
Fábio de materiais dentários, que ocorrerá no dia 10 de maio, às 8 horas e 30 minutos.
As petianas C. Eduarda e Maria participarão da gravação. A petiana Julia confirmará
na próxima reunião administrativa.

10. Atividades de extensão na greve: Foi decidido que o grupo priorizará neste
momento as atividades de escrita, e adiará as atividades de extensão, as quais serão
retomadas junto com as aulas presenciais. Além disso, a seleção também está adiada
até o retorno das atividades.

11. Bem viver: O petiano Jeffer informou ao grupo sobre a reunião com o PET
Enfermagem sobre o projeto Bem viver. O PET Odontologia será responsável pela
ação do mês de outubro e a ideia inicial é de fazer uma interação entre os alunos da
Escola Nossa Senhora da Conceição e os idosos do lar de idosos. O petiano Jeffer
confirmará sobre a possibilidade da ação ocorrer numa sexta-feira e se o Rotary Club
possui interesse em participar como parceiros.

12.Relato Simpósio: O grupo achou de grande valia a 3º edição do simpósio, já que
houve bastante adesão do público, palestras muito bem feitas e temas relevantes para
a comunidade acadêmica. A tutora Mariana salientou sobre a devolução das chaves
após ocorrerem essas atividades à portaria.

Encaminhamentos:

- Confirmação gravação vídeo aula petiana Julia



Próximo coordenador/ suplente: C. Eduarda/ Julia

Próxima ATA/ suplente: Vitória/ Arthur

Registro da reunião:


